
Cari amici e soci. 
  
C'è stato il cambio della guardia ed è entrato un nuovo Consiglio Direttivo. 
Dopo 2 mandati di illuminato “governo “del dottor Antonio Fimiani, ora tocca a me.  
Non ho mai fatto la Presidente di nulla per cui abbiate clemenza per le mie future imperfezioni. 
Ho accettato questo incarico con la promessa da parte del dottor Fimiani di avere un necessario 
supporto e aiuto data la sua capacità ed esperienza.  
Essere Presidente è una grande responsabilità perché significa essere riferimento di un progetto di 
avanzamento di valore della società scientifica. 
Il CIES, che ha 20 anni di età, esprime un valore di RICERCA ma nello stesso tempo i nostri soci sono 
dei CLINICI impegnati nella terapia quotidiana del paziente. 
Moltissime sono le società, i gruppi scientifici che propongono a teorie o didattiche posturali.  
Il CIES è l'unica che ha attinto direttamente dalle fonti di uno dei padri della posturologia moderna: 
il professor Bernard Bricot 
Il continuo studio e approfondimento di alcuni soci ha permesso poi di ampliare ulteriormente le 
informazioni di base. 
Dobbiamo insieme continuare su questa strada di innovazione e ricerca anche e soprattutto in base 
alle nostre esperienze cliniche. 
Essere presidente significa guidare una squadra che individualmente esprime il suo talento e suo 
valore. 
Tutti i soci sono ugualmente chiamati a fare la propria parte. 
 
TUTTI INSIEME SI VINCE  
 
Buon lavoro a tutti noi. 
 
 
   Trento,01/05/2022                                                            il Presidente  
 
                                                                                                Lina Azzini

 


